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O R C A TM P W C  
T R A I L E R I N G  C O V E R

Read carefully: This document contains important safety information for your Taiga™ 
personal watercraft cover sheet. Refer to the Owner’s Manual for additional guidance on 
your Taiga watercraft and safety instructions.  

This cover sheet is specifically designed for the indicated Taiga personal watercraft.  
Watercraft must always be turned off when installing the cover sheet. 

Cover installation instruction 

1. Install the cover sheet over the driver’s handlebars.

2. Starting from the front, drag the cover until you get to the front bumper.

3. Place the elastic edge under the under bumper trim.

4. Slide the cover all the way to the stern (rear) of the watercraft. Drag the cover sheet over the seat, and over  
 the back bumper edge.

5. Tie the cover sheet all around the bumper trim.

6. Fix the plastic hook to each side of bumper trim, at the center of the watercraft.

Before towing the watercraft with the cover sheet on, make sure that all zippers are 
properly closed (charging port and dashboard).

— Never operate the watercraft with the cover sheet installed.

— Always tow the watercraft facing forward. Refer to the Owner’s Manual and safety labels further information   
    regarding towing and usage of your Taiga watercraft.
 

Indicates a dangerous 
situation that, if not  

avoided, could result in  
death or serious injury.

Is used to indicate  
practices that are not  
related to bodily injury.



H O U S S E  D E  T R A N S P O R T  
D E  M O T O M A R I N E  O R C A MC  

Lisez attentivement: Ce document contient des informations de sécurité importantes pour 
votre housse de motomarine TaigaMC. Consultez le guide du conducteur pour obtenir des 
conseils supplémentaires sur votre véhicule Taiga et des instructions de sécurité. 

Cette housse de transport est spécialement conçue pour votre modèle de motomarine Taiga indiqué.   
Le véhicule doit toujours être éteint lors de l’installation de la housse de transport. 

Instructions d’installation de la couverture 

1. Passez la housse au-dessus du guidon.

2. À partir de l’avant, faites glisser la housse jusqu’à ce que vous arriviez au pare-chocs avant.

3. Tirez et glissez ensuite l’extrémité élastique de la housse sous le rebord du pare-chocs.

4. Une fois terminé, tirez la housse vers l’arrière du véhicule. 

5. Faites-la glisser sur le siège jusqu’au rebord du pare-chocs arrière. Fixez la housse tout autour des pare-chocs de la  
  motomarine. 

6. De chaque côté, fixez le crochet en plastique au rebord du pare-chocs au centre de la motomarine.

Avant de remorquer la motomarine avec la housse de transport en place, assurez-vous que 
toutes les fermetures éclair (port de charge et tableau de bord) sont correctement fermées. 

— Ne conduisez jamais la motomarine avec la housse de transport installée.

— Assurez-vous de toujours remorquer le véhicule orienté vers l’avant. Consultez le guide du conducteur et les étiquettes  
    pour obtenir de plus amples renseignements sur le remorquage et l’utilisation de votre motomarine. 

Indique une situation  
dangereuse qui, si elle n’est 
pas évitée, peut entraîner la 
mort ou des blessures graves.

Est utilisé pour indiquer les 
pratiques qui ne sont pas 

liées au dommage corporel.
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